



Andreas Winteler

Geschäftsführer



Andreas Winteler ist seit September 2024 Geschäftsführer der sensusplus AG. Er ist im Aargau aufgewachsen und kennt auch das Wynen- und das Seetal sehr gut, hat er doch während einiger Jahren in Beinwil am See gewohnt. Andreas Winteler ist ein Vermögensverwalter mit über 35 Jahren Erfahrung und kennt dabei sowohl die Seite der Banken, wie auch der unabhängigen Vermögensverwaltung. Sein Lebensmotto lautet seit vielen Jahren «sei mutig für dein Glück». Dabei versucht er jeden Tag nach diesem Leitsatz zu gestalten und sagt von sich, dass er nun mit 60 Jahren «angekommen und zufrieden» sei. Auch, weil er sich als unabhängiger Vermögensverwalter frei von Leistungszielen und Bonusdruck voll und ganz auf die Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden einstellen könne. Dabei hat er eine sehr genaue Vorstellung davon, wie er mit dem ihm anvertrauten Geld umgeht: «Die Kundschaft teilt etwas sehr Intimes mit mir – sie haben mich dafür ausgewählt, das ist ein grosser Vertrauensbeweis. Entsprechend rücksichtsvoll

gehe ich mit diesem Vertrauen um.» Die Kundschaft beim Treffen der richtigen Entscheidungen zu unterstützen, dabei hilft ihm seine langjährige Erfahrung.

Andreas Winteler ist seit einigen Jahren bei der CORUM Vermögensverwaltung AG tätig und freut sich sehr, den Standort Menziken mit der sensusplus AG zu übernehmen. «Die beiden Philosophien von sensusplus und CORUM passen hervorragend zusammen: Beide wollen für ihre Kund:innen das Optimum herausholen und pflegen einen sehr familiären Umgang im Team.» Er war es auch, der den Kontakt zu sensusplus gesucht und gehalten hat, als sich Ruedi Hug und Gilbert Jungo auf die Suche nach einer passenden Nachfolgelösung gemacht haben. Andreas Winteler selbst denkt auch mit 60 Jahren noch lange nicht ans Aufhören. «Ich liebe das, was ich mache und das so lange, wie es sich für mich richtig anfühlt. Ich lasse mich da nicht von einer «Alterszahl» leiten.»

DREI FRAGEN AN ANDREAS WINTELER

Ihr Lebensmotto lautet «Sei mutig für dein Glück». Was hat es damit auf sich?

Diesen Leitsatz hat sich in meinem Leben fast etwas aufgedrängt. Denn wie die meisten Menschen habe auch ich Tiefschläge erlebt, aber auch Höhenflüge gefeiert. Ich habe irgendwann realisiert, dass ich meine persönliche Lebens- und Glücksstrategie entwerfen möchte. Es ist mir wichtig, eine Haltung in mein tägliches Leben zu integrieren, die mich leitet. Jetzt mit 60 Jahren weiss ich, was gut für mich ist. Ich bin zufrieden und habe gelernt, dass auch schlechte Tage dazugehören. Ich habe es aber selbst in der Hand, dass auf einen schwierigen Moment wieder ein guter folgt.

Was sind Ihre Ziele für die nächsten 5 bis 10 Jahre für sensusplus?

Ich möchte den Standort Menziken nachhaltig weiterentwickeln. Dies soll über den Ausbau des bestehenden Standorts Menziken und durch Festigung der Kundschaft sowie Zugewinn von Neukund:innen gelingen. Wachsen können wir beispielsweise durch die Übernahme von weiteren Vermögensverwaltern, die wie die Inhaber von sensusplus in einen neuen Lebensabschnitt starten möchten. Auch möchten wir die Zusammenarbeit mit Xperts Finanz aus Luzern, die zu Jahresbeginn 2024 die KBM Investment & Management AG übernommen haben, intensivieren. Und natürlich sehe ich auch Synergien mit der CORUM Holding AG, die genutzt werden können.

Was ist Ihrer Meinung nach das Wichtigste bei der Pflege von Kundenbeziehungen in der Vermögensberatung?

Als unabhängiger Vermögensverwalter hat mich der Kunde oder die Kundin explizit dafür ausgesucht, dass ich das Vermögen, das er oder sie sich hart erarbeitet hat, in seinem oder ihrem Interesse verwalte. Dabei ist eine transparente Kommunikation sehr wichtig. Meine empathischen Fähigkeiten helfen mir dabei herauszufinden, was die Kundschaft braucht und möchte. Es ist mir wichtig, Risiken offen anzusprechen und Alternativen aufzuzeigen. Bei der Wahl von Anlagen auch in schwierigen Börsenjahren hilft mir sicher meine über 30-jährige Erfahrung. Ich setze dabei auf eine klare, verständliche Ansprache der Kund:innen und mache Lösungsvorschläge, die den entsprechenden Lebensumständen angepasst sind.

Kontaktieren Sie mich!